

365 renungan

## Bertanya-tanya Dulu, Berhasil Kemudian

1 Samuel 23:1-13

Lalu bertanyalah Daud kepada TUHAN: "Apakah aku akan pergi mengalahkan orang Filistin itu?" Jawab TUHAN kepada Daud: "Pergilah, kalahkanlah orang Filistin itu dan selamatkanlah Kehila" 1 Samuel 23:2

Ada yang mengatakan bahwa kunci keberhasilan seseorang di dalam hidupnya adalah memiliki karakter yang baik (rendah hati, kejujuran, murah hati, dan karakter-karakter lainnya), mau bekerja keras, sikap mau belajar, dan pantang menyerah. Anggapan ini tidaklah salah. Namun, seringkali orang lebih mementingkan hal-hal tersebut dan melupakan peran Tuhan di dalam meraih keberhasilan.

Di dalam bagian firman Tuhan hari ini, kita bisa melihat kunci keberhasilan Daud sebagai seorang pemimpin. Kunci keberhasilan Daud yang pertama adalah selalu bertanya kepada Tuhan. Kebiasaan Daud ketika hendak maju berperang adalah bertanya dulu kepada Tuhan (ay. 2, 4, 11). Kita perhatikan, bagaimana Daud "bolak-balik" bertanya kepada Tuhan dari hal yang prinsip sampai hal yang detail sekalipun. Bahkan bukan hanya sekali ini saja, melainkan seumur hidup ia selalu bertanya kepada Tuhan dalam hal apa pun (lih. 1Sam. 30:8; 2Sam. 2:1; 2Sam. 5:19).

Kedua, taat kepada perintah Tuhan. Daud bukan hanya bertanya dan berhenti sampai di sana, ia juga taat melakukan apa yang Tuhan perintahkan.

Ketika Tuhan menyuruhnya masuk ke kota Kehila, ia tetap berangkat walaupun orang-orang yang bersamanya mengatakan jangan masuk. Ia lebih taat kepada Tuhan daripada mendengar nasihat rekan-rekannya. Keberhasilan Daud di dalam hidupnya bukan ditentukan oleh usahanya atau atas bantuan dan nasihat rekannya, melainkan atas perkenanan dan kehendak Tuhan.

Kita pun seharusnya meneladani sikap Daud ini di dalam mengejar keberhasilan studi, usaha, pernikahan atau kehidupan keluarga kita. Bahkan dalam segala permasalahan kita, jangan ragu untuk membawanya terlebih dulu kepada Tuhan Yesus. Bertanyalah kepada-Nya melalui doa. Yesus tahu apa yang terjadi dan yang akan terjadi di dalam hidup kita. Percayalah pada rencana-Nya dan taatlah kepada-Nya maka Yesus akan menyertai.

**BERSAMA TUHAN YESUS YANG PENUH KUASA, ANDA AKAN SANGGUP MELEWATI SEGALA PERKARA.**